



Propriétés Sotheby's
Parisiennes INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

90 m²

Réf. PP3-904

1 010 000 €

Paris 9^{Eme}

Appartement à vendre (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris IX - EXCLUSIVITÉ - Situé à proximité immédiate de la rue des Martyrs et de l'église Notre-Dame-De-Lorette, au sein d'un immeuble du début du XIXème siècle (1820) avec gardienne à demeure. Ce bel appartement d'environ 90m2, situé au troisième étage par ascenseur, entièrement sur cour se compose ainsi : Une entrée; un grand salon avec deux belles fenêtres, une salle à manger, une cuisine équipée et aménagée, une chambre avec dressing, une salle de bain et un cabinet de toilette invité. Ce bien à rafraichir offre un beau potentiel d'optimisation. Au calme absolu, il bénéficie de tout le ...

Paris IX - EXCLUSIVITY - Located in the immediate vicinity of rue des Martyrs and Notre-Dame-De-Lorette church, in an old building from the early 19th century (1820) with a live-in janitor, this beautiful 90m2 apartment on the third floor by elevator, entirely overlooking the courtyard, is composed as follows: Entrance hall, large living room with two windows, dining room, separate fitted and equipped kitchen, bedroom with dressing room, bathroom, guest toilet. This property in need of refurbishment offers great potential for optimization. In absolute peace and quiet, it benefits from all the ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

